



委員会活動報告

学年委員

ロイロノートや書画カメラを用いて1,2年生への読み聞かせを実施→好評につき3学期も開催

校外安全委員

11/11 定例会開催
防犯ストラップ発注数について
12/22 定例会 ストラップサンプル確認
新学期投稿見守り活動案内文作成
通学路安全マップ改定作業
今後ストラップ封入作業予定

卒業対策委員

11月 打ち合わせ、Zoomミーティング
卒対費集金完了、卒業制作動画編集
卒業記念品、アルバム表紙決定
12月 Zoomミーティング
1月 アルバム、記念品について
保護者へメール連絡

瀬田運推進委員

11月 各係で活動報告書の作成、提出
12月 町会事務所にて会計監査
会計報告にて今年度の活動終了

古紙回収量



今後の古紙回収日
2/17・3/17
※毎月第3金曜日

(11月分)
新聞 1.810kg
雑誌 720kg
合計 2.530kg
(換算 ¥15.180)
(@¥6/kg)

(12月分)
新聞 1.830kg
雑誌 840kg
合計 2.670kg
(換算 ¥16.020)
(@¥6/kg)

役員活動報告

10月 学校公開受付、バレーボール大会、 チャオチャオまつり、通学路合同点検 瀬田スポ、漢検、	11月 町内瀬田運動会 PTA活動内容の LINE発信	12月 卒対委員募集 (再・再々募集) 餅つき打合せ	1月 漢検お手伝い募集 あそべまつり風 車つくりお手伝い
--	--------------------------------------	-------------------------------------	---------------------------------------



令和5年1月24日
多摩川の学び舎
世田谷区立瀬田小学校
校長 日高 玲子
PTA会長 長崎 重好

選考委員

11/7 来年度役員募集(紙面にて)
12/2 来年度役員再募集(Webにて)
募集人員に達しておりません(裏面へ)

おとな環境委員

- 環境委員会授業参加
 - 2学期に決定したベルマーク購入品(ペダルバイク3台)を12/22に発注
- ベルマーク活動
 - ベルマーク追加集計分発送済み(有効期限12月末までの1社含む)
- 古紙回収活動
 - 古紙回収実績報告
 - 古紙回収一覧MAP作成
- 今後の活動予定(3学期)
 - 環境委員会授業参加
 - ベルマーク集計
テトラパック状況確認
 - 2月の学校公開時、受付にベルマーク・テトラパック回収箱を設置
 - 古紙回収集計



御協力
お願いします!!



日頃よりPIA活動に御協力をいただき、ありがとうございます。令和4年12月10日(土)に、第8回役員会・運営委員会、令和5年1月14日(土)に、第9回役員会・運営委員会を行いましたので、御報告いたします。

長崎会長より御挨拶

新年あけまして、おめでとうございます。今年は晴天に恵まれた穏やかなお正月でした。初日の出は御覧になったでしょうか?私は今年も、瀬田玉川神社で大太鼓とともに新年を迎えました。

今学期、伝統文化体験の餅つきが三年ぶりに行われました。仮校舎での準備は大変だったかと思いますが、子供たちの餅つきをみる表情は、真剣だったり、笑顔だったり、日本の伝統に触れられる行事ができてよかったです。校長先生はじめ、先生方や町会の方々、PTA、おやじの会の皆様、お手伝いありがとうございました。

カタールでのサッカーワールドカップは日本代表がヨーロッパの強豪国に逆転勝利し、決勝トーナメントに進みました。負けた試合も接戦で、素晴らしい結果を残しました。日本代表が優勝する日も近い気がします。その中に、瀬田小の卒業生が代表として選ばれていることに期待します。

今年度、瀬田小は、世田谷区PTA連合会(世小P)第7ブロックの常任理事校となっています。会長と、代表校から選出された方が、総務広報部、生涯学習部、地域環境部などに役員として参加します。瀬田小からは八木副会長が、生涯学習部の役員として活動してくれています。八年に一度の常任理事校ではありますが、瀬田小では数年前からPTAの改革を行っている中で、世小Pの必要性について改めて考えさせられる一年となりました。

2月18日(土)後期総会開催決定、 来年度PTA役員、引き続き募集中です!

後期総会を学校公開期間中の2月18日(土)の11時より、**算数少数教室にて**対面で行うことが決定しました。今後、総会資料等をすぐーにて配信しますが、委任状の提出はWebにてお願いいたします。もちろん御出席いただきたいですが、委任状は欠席にしたいけれど、ちょっと覗いてみたいという方も大歓迎、学校公開の合間にぜひお立ち寄りください。

また、後期総会では、来年度役員候補の承認がありますが、現在、候補者が足りておらず、欠員が出ております。役職は御相談に応じますので、もしなにかお手伝いできればと考えてくださっている方がいらっしゃいましたら、ぜひ御連絡ください。(直接身近な役員でも、PTAホームページの問い合わせや下記のLINEへ返信でも御連絡可能です)

あわせて、まだの方はぜひ右記QRコードからPTALINEの御登録もお願いいたします。漢字検定案内や危険箇所情報なども配信しており、様々な情報に触れることができます!



毎回人員が思うように集まりません、子供たちのためにぜひお願いします。

お手伝い募集

日本漢字能力検定 2月10日(金) 16時~

試験監督のお手伝いを引き続き募集中です!**瀬田小で漢検が開催できるのもボランティアの皆様あってこそです**、ぜひ御応募ください。

学校公開授業 2月16日(木)~18日(土)

受付のお手伝いを**学校から依頼**を受け、PTALINEにて募集します。お手伝いしていただける時間が少しでもありましたら、スポット大歓迎、御応募お待ちしております!

おやじの会が表彰されました

瀬田小おやじの会が、瀬田小はじめ地域活動への長年の貢献が評価され、世田谷区制90周年の団体功勞表彰を受けました。

おやじの会の皆様、おめでとうございます!!

そして、いつも瀬田小の子供たちをサポートして下さり、ありがとうございます。



3年ぶりに開催 学校行事

伝統文化体験の日 餅つき 1/14



前日、6年生が家庭科の授業で冷たい水に手をさらしながら、もち米を60キロ、研いでくれました。一晩水に浸したもち米は、町会やおやじの会の皆様、力自慢の先生方によりおいしい餅につきあがり、4~6年生の保護者のお手伝いの方が丸めてくださり、無事子供たちに持ち帰ってもらうことができました。御家庭ではどのような食べ方で楽しめましたか?



手が
こおっちゃうよ~



やわらか~

よいしょ~
よいしょ~



粘り強く、伸びていく子供たちに!! 校長 日高玲子

7時30分に出勤すると、すでに準備は万端、早朝から集合したおやじの会、親瀬会、PTA、町内会の皆様の手により、体育館は餅つき会場に変貌していました。

全校朝会では、町会長の吉岡さんと、農家の大塚さんから瀬田小の餅つきの歴史について、貴重なお話を伺いました。

炊飯器ではなく、炭で炊いたもち米のなんとも言えない香ばしい香りや、臼の中でだんだんと粘り気を増し、ピヨーンと伸びる真っ白いお餅を見て、幸せな気持ちになりました。各学級の担任が杵を振り上げると、子供たちから「よいしょ!!」の声上がり、ますます張り切る先生たち、最後にお土産のお餅までいただき、大満足!6年生は卒業前の思い出にと、全員3回ずつ、つかせてもらうことができました。新年のスタートにふさわしい素晴らしい一日となりました。

携わってくださった全ての皆様、ありがとうございました。本年もよろしくお願ひいたします。

正門前に飛び出し防止のチェーンを設置しました

以前より、お迎えにいらっしゃる保護者のもとへ、つい飛び出してしまいう児童が多く、事故の心配がありました。主事さんから御意見もいただき、PTA会費等にて正門前のガードレールがない部分にチェーンを設置しました。学校にお越しの際に御確認いただき、御家庭で、ぜひ交通安全について話す機会を持っていただけたらと思います。

